

Lernen Sie ein besonderes Instrument in in Ihrer Region.

Basisunterricht für interessierte Beginner und Umsteiger:

Der Basisunterricht richtet sich vorwiegend an alle, die Neulinge in Sachen Musik oder Mandoline sind. Hier sollen das individuelle Talent und die persönliche Musikalität wachgerufen und erste Schritte im Musizieren unternommen werden. Dabei sind keinerlei Vorkenntnisse außer dem Interesse und der Neugier an der Musik und dem Instrument gefragt.

Ausdrücklich sprechen wir auch Violinenspieler an, die eine Ergänzung zu ihrem Instrument suchen oder umsteigen möchten. Die Mandoline hat die gleiche Stimmung wie eine Violine und ist ähnlich zu spielen.

Die Mandolinistin



Tamara Poveshchenko hat an der Musikakademie Kassel Mandoline bei der bekannten Kasseler Mandolinistin Gertrud Weyhofen studiert. Sie ist Mandolinensolistin und Domraspielerin.

